

Sección Página 10.01.2010 Primera - Opinión

TEMPLO MAYOR



F. Bartolomé

LA ADELANTADA carrera presidencial rumbo al 2012

y las elecciones para gobernador en 12 entidades en el resto del año están crispando el ambiente político y generando malos augurios en el terreno político.

PORQUE, cuando todo se tasa en términos de votos a favor y en contra, se ve difícil que los políticos se puedan poner de acuerdo para sacar las siempre postergables reformas que el país necesita.

TODO INDICA que la primera víctima de ese fervor electoral será la tan cacareada reforma política de Felipe Calderón, y que de ahí en adelante todas las demás, como la reforma laboral, la de competitividad, la energética, la social y la de coordinación fiscal, se irán cayendo como fichas de dominó.

A VER SI, ahora sí... ipara el próximo sexenio!



A PESAR de los frentes fríos de estos días, en **Sinaloa** andan muy "calientitos", pero por la

guerra sucia, que está que arde en YouTube.

EN ESE PORTAL de internet, el PRI y el PAN se están dando hasta con la cubeta ante el silencio del gobierno de Jesús Aguilar Padilla, las dirigencias estateles de los partidos y las autoridades electorales.

POR LO PRONTO, en la red andan circulando unas supuestas llamadas telefónicas del propio gobernador, de su secretario de Gobierno, Rafael Oceguera Ramos, y de Francisco Urrea Ortega, colaborador del alcalde de Culiacán, Jesús Vizcarra.

CON ESOS trancazos, a ver si la selección del próximo gobernador no acaba siendo por eliminación en vez de por voto popular.

EL EX DIRECTOR de la Lotería Nacional Miguel Angel Jiménez se siguió de filo con las celebraciones después del Día de Reyes.

QUIEN FUERA el dirigente fundador del partido Nueva Alianza anda muy contento, y armó una reunión de despedida en un restaurante de San Angel porque está por irse a Londres.

A PESAR de haber caído de la gracia de su mentora política. Elba Esther Gordillo, y de las acusaciones de haber apoyado de manera ilícita al PAN en Yucatán, ahora podrá regresar, y con chamba, a la ciudad en la que hizo su doctorado en Desarrollo Regional.

Y TODO GRACIAS al embajador en Reino Unido y ex procurador general de la República, Eduardo Medina Mora, quien lo incorporará a su equipo.

AHÍ QUEDA una prueba para quienes creen que entre los políticos no hay solidaridad gremial.

ASÍ COMO el **PRD**, el **PT** y Convergencia se hacen llamar el Frente Amplio Progresista, al PRI, PVEM y Panal ya les andan diciendo el Frente Amplio Electorista.

Y ES QUE cada vez es más común ver esa alineación de partidos en coalición o respaldando candidatos comunes en las elecciones locales.

COSA DE VER que en Tamaulipas, prácticamente, se da como un hecho que esas tres fuerzas irán juntas a los comicios para gobernador del 4 de julio próximo, dándole los colores de esas tres banderas a un priista.

POR CIERTO, cuentan que el gobernador Eugenio Hernández pidió a la dirigencia nacional del PRI lanzar la convocatoria para seleccionar a su sucesor hasta febrero, con el argumento de que se debe analizar quién es el candidato del PAN antes de elegir al gallo tricolor.

¿A POCO tienen razón quienes dicen que el mandatario estatal quiere ganar tiempo para impulsar a uno de sus allegados? Es pregunta que no da paso sin huarache.



Página 1 de 23577.00 \$ 23 Tam: 271 cm2 -GNAJERA